
Pièces 3 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 485V2914M

Prix 385 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Rare  à  la  vente  dans  le  Cœur  historique  de  valbonne  village,  appartement  +

boutique dans la rue la plus passante du village. l'appartement bénéficie d'une jolie

vue  sur  l'ancien  hôtel  de  ville  et  sa  fontaine.  Il  se  compose  au  1ere  étage,  d'une

chambre avec salle d'eau et wc. Au 2éme étage d'un séjour avec cuisine ouverte.

Au rez-de-chaussé une boutique loué au prix de 700euros/mois. Idéal investisseur!

Village  house  in  the  historic  heart  of  valbonne  +  unique  boutique  a  few  minutes

from the center of sophia antipolis, 10 km from cannes and 20 minutes from nice

airport, come and discover this village house facing the magnificent old stone town

hall  and  its  fountain.  The  prettiest  view  of  this  busy  main  street.  This  2-room

property is on the first  floor composed of a bedroom and a shower room, on the

second  an  open  plan  fitted  kitchen  with  living  room.  On  the  ground  floor,  a

commercial/shop  space  completes  this  property.  Ideal  investor!  Currently  rented,

you can buy it as is or settle in to ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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